

Mardi 9 avril 2024 [dans la soirée]

Le Feu purificateur chassera au loin l'ivraie, et la Terre d'un Feu nouveau brûlera, qui portera liesse et ivresse en les âmes ressuscitées au Vent nouveau.

[L'ange] Je suis celui qui aide et qui porte le Feu. Je suis l'ange à la couronne d'or qui porte le sceptre du Très-Haut pour couronner de Feu les élus du Très-Haut. Ils sont peu nombreux, les hommes au cœur de feu qui reçoivent le couronnement royal. Je suis celui qui, à la Parole du Très-Haut, déverserai sur la Terre la coupe d'iniquité, pour porter aux hommes le temps de la repentance et des larmes amères. Il faut en ce monde purifier l'ivraie et, par la douleur, l'ivraie sera brûlée.

Que vienne en les cœurs le temps du repentir ! Assez de temps perdu, l'heure est à la contrition, l'heure est à la souffrance ! L'ivraie sera broyée, l'ivraie sera jetée au Feu de la purification ! Hommes, vous serez broyés sous la meule. Il faut que meure l'ivraie ! Vos iniquités seront vos juges, la meule broiera toutes vos indécences. Au Feu du Très-Haut vous serez confrontés et il brûlera en vous l'ivraie. Oh ! Que la nouvelle Flamme qui naîtra sera belle ! Brûlante de mille feux, elle transformera vos parterres en une vive Flamme de Feu rayonnante de force.

Hommes aux cœurs sans voie, vous retrouverez luxuriance ! Hommes aux âmes sans voie, vous retrouverez le chemin qui mène à la Voie et la Voie vous guidera sur le chemin de la vive Flamme, pour enflammer vos cœurs d'un Feu nouveau. Brûlante sera la flamme, incandescentes seront les braises et rayonnante sera la nouvelle Aurore qui portera en les cœurs la force du Printemps !

Oui, enfants, la nouvelle Flamme approche, celle qui transformera vos parterres en un parterre de Feu et qui, de vive Flamme, embrasera vos cœurs d'un Vent nouveau. Le grand Vent de l'Orient chassera loin de vous les iniquités, et les aspérités des cœurs seront balayées. Ce sera le Renouveau en la sphère nouvelle et tous rayonnerez du Vent de Dieu qui en vous portera la Flamme de l'amour, la torche du Renouveau, la Lumière qui éclaire et fait se lever le Vent, à l'Aurore du nouveau Temps qui sera celui de l'embrasement ! La Lumière embrasera le parchemin et toutes les routes, tous les chemins seront auréolés d'étoiles. La nuit noire ne sera plus mais elle rayonnera d'un Feu nouveau qui l'embrasera et elle deviendra torche pour éclairer et porter en les cœurs le rayonnement du Ciel.

LE NOUVEAU QUI VIENT EST FEU DU TRÈS-HAUT QUI BRÛLE L'INIQUITÉ ET CHASSE L'IVRAIE !

Alors, les yeux des aveugles s'ouvriront et la bouche des muets parlera et les sourds entendront ; et le bourdonnement d'abeilles d'or en toutes les contrées flamboiera et portera le Feu, Feu de la purification, Feu de la transcendance, Feu de l'amour qui dévore et embrase, qui purifie et sanctifie. De toutes parts, la Flamme de l'amour surgira et bondiront de joie les cœurs en le Cœur du Très-Haut. Il y aura grande liesse ! Le Feu purificateur chassera au loin l'ivraie, et la Terre d'un Feu nouveau brû-

lera, qui portera liesse et ivresse en les âmes ressuscitées au Vent nouveau.

EXULTEZ ! LA BRÛLURE QUI DESCEND EST VERGE DE FEU QUI INCENDIE ET PURIFIE !

L'arc des forts sera brisé¹ et la nouvelle naissance envahira les palais du Roi. La fleur de Vie en les cœurs germera et la Flamme du Feu nouveau rayonnera. Il n'y aura plus la joie mais l'ivresse en les temples des cœurs, et la vive Flamme en chacun rayonnera et portera le Feu de la purification. L'ivraie, enfants, toute l'ivraie, sera jetée au Feu et l'amour rayonnera aux quatre coins des cœurs et des âmes. Les esprits, revivifiés en le Feu nouveau, rayonneront de mille flammes !

Exultez, criez de joie ! Le Nouveau vient, qui rayonnera d'un Feu nouveau et portera le parfum de la vraie Vie, Vie en l'éternelle Félicité !

1) Cf. [1 Sa 2, 4]